

Pág.: 7 Cm2: 327,2 VPE: \$4.298.278 Fecha: 15-07-2024 Tiraje: 126.654 Lectoría: 320.543 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo C Favorabilidad: No Definida

Noticia general Título: Con euforia y masiva asistencia: comunidad española en Chile celebró campeonato de su selección en la Eurocopa

CERCA DE 2 MIL PERSONAS SE CONGREGARON EN EL ESTADIO ESPAÑOL PARA VER EL PARTIDO DE FÚTBOL

Con euforia y masiva asistencia: comunidad española en Chile celebró campeonato de su selección en la Eurocopa



PREPARACIÓN .- En el lugar debieron alistarse para recibir la masiva asistencia.

Aver todo era "rojiamarillo" en el

Ayer todo era "rojiamarillo" en el Estadio Español de Las Condes. Niños, adultos mayores y jóvenes buscaban alguna mesa o silla para poder sentarse frente a algún televisor y así poder ver a su selección de fútbol jugar la final de la Eurocopa, donde se coronaría campeona tras vencer a Inglaterra.

En el salón Reyes de España estaba el principal evento con una pantalla gigante. Un cartel que advertía que el buffet había sido vendido al 100% y no había lugar disponible daba cuenta de la masiva asistencia que se registró ayer de la comunidad hispana radicada en Chile para apoyar a "la Roja". No todos cupieron allí, muchos tuvieron que ir a los otros lugares de venta de comida del recinto para ver el juego. recinto para ver el juego.

De acuerdo con las estimaciones de Marcelo Vilches, gerente de Alimentos y Bebidas del Estadio, en total llegaron 2.200 personas. "Wuchos tomaron la decisión de venir todos en familia. Eso es súper importante, hay algo que se va heredando de generación en generación. Estuvimos cuatro días trabajando para poder cubrir la demanda de tanta gente sentada, pero estábamos bien preparados", comenta.

Banderas, bufandas y camisas de España se veían por doguier. En el primer

Banderas, bufandas y camisas de España se veían por doquier. En el primer tiempo la tensión entre las familias se podía notar, pues aún la selección no se imponía en el marcador, pero luego llegaron los goles. El primero tomó por sorpresa a algunos, pues aún no volvían a sus puestos tras el medio tiempo y mu-chos corrieron hacia la pantalla cuando escucharon el grito de celebración.

La algarabía fue total con el fin del



EMOCIÓN.—Abrazos, cánticos y una algarabía total se vivió ayer entre los hispanos en el Estadio Español por el título de su selección.

juego que coronó al equipo. Clásicos piego que corono al equipo. Crasicos cánticos como "que viva España" o "cam-peones, campeones" se escuchaban por todo el club, mientras se abrazaban con efusividad por la victoria

"Nosotros como familia hemos venido a ver todos los partidos de la Euro. Esto en el Estadio Español es como una gran familia donde compartes con amigos y ver una final así entre todos, en armonía.

es un momento muy agradable y grato", comenta César, quien lleva 22 años residiendo en el país. "El sentimiento común es pasarla bien", agrega.
Misma vivencia tuvo Carlos, con 32 años en Chile, quien dice "que es lindo porque todos vamos con España y acá los gritos van solo para un equipo. Mucha emoción de gritar y saltar todos juntos este camponto". este campeonato"